

Terrorista sirio confiesa abusos a población civil en Alepo



La Habana, 27 nov (RHC) La televisión de Siria divulgó la confesión pública de un extremista que se entregó al Ejército en la ciudad de Alepo, en la cual admite que los terroristas acaparan los suministros de alimentos y los distribuyen sólo a aquellos que trabajan con ellos y se someten a sus órdenes.

Mohammad Faraj Hallaq declaró que los yihadistas plantan explosivos en los corredores habilitados para la evacuación de la población civil en Alepo, así como amenazan y matan a todo el que quiera salir de la ciudad.

Fuentes militares reportan que en Alepo se mantienen los combates entre grupos terroristas y el Ejército, que ha logrado sustanciales avances sobre las regiones ocupadas por los extremistas armados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113448-terrorista-sirio-confiesa-abusos-a-poblacion-civil-en-alepo>



Radio Habana Cuba